

# PlantaDoce.

Empresa

## Hospital Fátima, el 'titán' andaluz prevé abrir tres centros y alcanzar 15 millones en ventas

El centro ha activado un plan de ampliación, con un presupuesto de un millón de euros, con el que abrirá tres nuevos centros de atención médica, que darán apoyo asistencial en pruebas y consultas al centro hospitalario.

I. Vera  
10 oct 2018 - 05:00

Hospital Fátima, el 'coloso' andaluz prevé abrir tres centros y alcanzar 15 millones en v

El Hospital Fátima sube una marcha su crecimiento en el negocio de la sanidad privada española. El centro sevillano ha estimado que cerrará 2018 con una facturación de quince millones de euros, un millón más que lo logrado un año atrás, según ha detallado José Antonio Méndez, director gerente del centro, a PlantaDoce.

Esta institución, además, está en pleno proceso de ampliación. **A cierre de 2018, el Hospital Fátima espera haber puesto en marcha tres nuevos centros de atención sanitaria multidisciplinarios** que darán soporte al hospital central a través de la gestión de consultas médicas y pruebas de diagnóstico por imagen. Estas clínicas se pondrán en marcha desde cero y en ellas se invertirá casi un millón de euros.

En concreto, para cada uno de los centros nuevos, el Hospital Fátima invertirá de media 300.000 euros. Gracias a esta ampliación, el centro busca consolidar una red asistencial en las ciudades limítrofes de Sevilla, una iniciativa para mejorar la asistencia de los pacientes de la zona y que estos no tengan que irse a otros lugares de Andalucía para recibir atención sanitaria, detalla Méndez.

**El Hospital Fátima pondrá en marcha tres centros sanitarios invirtiendo de media 300.000 euros en**

---

# PlantaDoce.

---

## cada uno

Estos centros de consultas serán la segunda parte del plan de acción para la periferia sevillana, pues **en lo que va de año el Hospital Fátima ya ha formalizado la adquisición de dos centros médicos, que en la actualidad operan de forma independiente.**

La compañía de salud privada, que ofrece 38 especialidades médicas, estima para 2019 una fusión de los centros de salud comprados con los que pondrá en marcha desde cero. De este modo, las cinco clínicas darán apoyo asistencial al hospital en las áreas de diagnóstico y de pruebas médicas, mientras que **las hospitalizaciones y las intervenciones quirúrgicas continuarán llevándose a cabo en el Hospital Fátima.**

Este centro hospitalario cuenta con unas instalaciones modernas y apenas tiene sesenta camas. “Lo que hacen falta son más quirófanos, así como un red de consultas médicas”, afirma el director gerente del centro, que también asegura que “la creación de una red asistencial es la mejor forma de acercarse a los pacientes”.

Según el directivo, además, lo realmente trascendental es acercarse cada vez más a las zonas donde no hay médicos, lugares donde las grandes corporaciones no llegan y que siguen necesitando de asistencia sanitaria. **En favor del centro juega que es el único hospital privado de la zona.**